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COSA SI CELA DIETRO IL  
TRASFERIMENTO DEL 

LABORATORIO DI ANALISI 
DELLA ASL?



Manifestazione di protesta questa mattina contro la 
cessazione del servizio di analisi del laboratorio presso la 
palazzina ex Inam di Foggia. I campioni dovrebbero essere 
spediti a Cerignola. La Asl, però, non chiarisce alcuni aspetti.

Perchè far viaggire centinaia di 
provette ogni giorno per 30km?

Il centro prelievi è un servizio il 
laboratorio di analisi è altra cosa. Ed 
è questa sottile, per modo di dire, 
differenza che sta movimentando 
queste giornate di luglio per 
l’annuncio iniziale di trasferire il 
servizio di analisi al nuovo centro di 
Cerignola chiudendo Foggia, poi una 
parziale rettifica della Asl che, però, 
non cambia quello che è lo scenario 
previsto da una delibera di Giunta 
regionale che opera nella direzione 
di una rivisitazione dei laboratori di 
analisi. Questa mattina 
manifestazione del sindacato CUB 
per evidenziare una situazione 
definita paradossale. A fianco del 
coordinatore locale Vaira c’era 
anche il segretario nazionale della 
confederazione unitaria di base, 
Marcelo Amendola. “Un capoluogo 
di provincia come Foggia non può 
essere usurpato di questo servizio. 
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E’ impensabile che una città così 
grande e che serve anche numerosi 
comuni di Capitanata e tante 
associazioni debba considerare lo 
spostamento del laboratorio ad oltre 
30km di distanza con le provette 
che ogni giorno (parliamo di 
centinaia di migliaia di campioni 
ogni anno) dovranno viaggiare con 
sbalzi di temperatura e rischi vari, 
oltre a spese di viaggio”. La Asl deve 
fare chiarezza e, soprattutto, un 
passo indietro riconoscendo il ruolo 
di Foggia. A sottolinearlo è stato il 
consigliere regionale di Forza Italia, 
Paolo Dell’Erba, presente questa 
mattina ni pressi della struttura ex 
Inam dove ha sede il laboratorio di 
analisi. “Ho presentato una 
interrogazione consiliare a risposta 
scritta all’Assessore regionale alla 
Sanità, ma da Palese non ho ricevuto 
ancora risposta. Eppure la 
situazione è delicata e potrebbe 
comportare ritardi nei risultati 
soprattutto per categorie di pazienti 
che hanno patologie in stato critico. 
Confido nel buon senso 
dell’Assessore”.

S sinistra Marcelo Amendola segretario nazinale 
CUb e a destra il consigliere regionale Dell'Erba



LA RIQUALIFICAZIONE URBANISTICA AL 
CENTRO DEGLI ULTIMI INTERVENTI 

Trasparenza e condivisione 
sono i principi cui si ispira il 
progetto cosiddetto del 
“Cruscotto”, avviato dalla 
Commissione Straordinaria in 
merito allo stato delle 
procedure e i dati finanziari 
delle Opere Pubbliche in corso.
Inizialmente pubblicato sul sito 
internet del Comune, infatti, è 
stato nuovamente aggiornato 
alla data del 29 giugno. 
Sono 7 le ulteriori procedure 
aperte in queste ultimi giorni e 
4 gli appalti aggiudicati.
Tra le procedure aperte si 
segnala: la pubblicazione della 
gara per il progetto di 
rigenerazione urbana del Rione 
Martucci, per una base di gara 
di oltre 4milioni e 600mila euro 
e quella per l’adeguamento 
strutturale e l’efficientamento 
energetico dell’Istituto 
Comprensivo Pascoli-Santa 
Chiara per un importo di oltre 
2milioni e 400 mila euro 
Entrambi questi interventi 
sono stati resi possibili grazie 
alla presentazione di progetti 
per l’ottenimento di 
finanziamenti sulle risorse del 
PNRR. Tra le gare già 
aggiudicate, invece, rivestono 
particolare rilevanza in chiave 
di riqualificazione urbanistica 
quelle per i lavori 
rifunzionalizzazione e

potenziamento delle opere di 
urbanizzazione primaria al 
Quartiere Ferrovia, per oltre 
680mila euro, e gli oltre 
2milioni e 760mila euro per la 
realizzazione di 28 alloggi di 
edilizia sperimentale con la 
rimozione delle baracche 
nell’area del Regio Tratturo in 
prossimità della Chiesa delle 
Croci.
«L’aggiornamento del 
Cruscotto – rimarca il prefetto 

rimarca il prefetto 
Cardellicchio che ha voluto 
questo strumento – 
testimonia l’impegno 
quotidiano che anima questa 
Amministrazione comunale 
nel vestire la città di Foggia di 
“abiti” nuovi e adeguati ai 
tempi, come recentemente 
fatto con la Cittadella della 
Giustizia, per proiettarla in un 
futuro all’altezza del suo 
importante passato».



MAMMOMOBILE 

APPUNTAMENTO 

IL 6 E 7 LUGLIO

Il Presidente del Parco nazionale del 

Gargano Pasquale Pazienza ha partecipato 

ieri mattina a un incontro organizzato 

presso la sede della Delegazione di 

Spiaggia della Capitaneria di Porto delle 

Isole Tremiti. L’incontro ha visto la 

partecipazione del Direttore Marittimo 

della Puglia e della Basilicata jonica, 

Contrammiraglio Vincenzo Leone, del 

Direttore Marittimo dell’Abruzzo, del Molise 

e delle Isole Tremiti, Capitano di Vascello 

Fabrizio Giovannone, dei Capitani di 

Fregata Antonio Cilenti e Sergio Mostacci 

rispettivamente Comandanti   delle 

Capitanerie di Porto di Manfredonia e di 

Termoli e dei rappresentanti 

dell’Amministrazione Comunale. L’incontro 

è stato organizzato in coerenza con le 

richieste precedentemente formulate sia 

dal Presidente Pazienza che dall’allora

Sindaco di Tremiti Giuseppe Calabrese 

per attivare le migliori sinergie 

interistituzionali utili ad affermare 

sempre maggiori livelli di controllo e 

sicurezza nell’Area Marina Protetta di 

Tremiti anche nelle more dell’attuazione 

del Regolamento d’uso dell’Area Marina 

Protetta, a cui l’Ente parco ha 

attivamente lavorato nel corso degli 

ultimi anni e che è ora in fase di 

validazione finale da parte del MASE.

La ASL Foggia ha organizzato per il 6 e il 7 
luglio prossimi, dalle ore 8.30 alle ore 13.30, 
due giornate dedicate allo screening 
mammografico presso la sede di via Michele 
Protano a Foggia, nell’area adibita a drive 
through. Potranno avvalersi del servizio le 
donne di età compresa tra 50 e 69 anni.  
Solo per le giornate di open day non è 
necessaria la prenotazione. Due tappe libere 
per ribadire l’importanza della prevenzione 
del carcinoma della mammella e per dare la 
possibilità a chi non ha potuto prenotare di 
accedere al servizio.  Gli accertamenti 
radiografici saranno effettuati nel camper 
cosiddetto Mammomobile dall’equipe 
altamente qualificata della ASL Foggia.

Nuove frontiere per Parco del 
Gargano e Capitaneria di porto



“Abbiamo idee e progetti da 
condividere e realizzare. La nostra 
azione propositiva non piace solo a 
chi in questa città ha agito per 
distruggere e non per costruire”. 
Nunzio Angiola, candidato Sindaco 
di Foggia per una coalizione di 
Liste Civiche, ha incontrato i 
residenti e commercianti della zona 
del centro storico del capoluogo 
dauno, da troppi anni in stato di 
abbandono, offrendo spunti 
importanti affinché tutta la zona 
diventi trainante per una parte 
dell'economia cittadina.
“E’ assurdo come non ci sia un 
negozio di souvenir della città e 
che diventi di giorno quasi 
impossibile trovare più di un 
ristorante aperto nel centro storico 
che faccia cucina tipica, per dare 
ospitalità ai turisti che apprezzano 
tanto la nostra cucina. 
Cambieremo questa parte di 
Foggia con un piano di recupero di 
pavimentazione e arredo urbano, 
garantiremo aiuti a chi aprirà 
botteghe artigiane e di vendita di 
prodotti locali e realizzeremo una 
postazione della Polizia Locale che 
dia supporto a cittadini e forestieri.

Idee per restituire dinamismo e qualità a 
tutto il centro storico del capoluogo dauno
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Ma, soprattutto, costringeremo, se sarà 
necessario, tutte le istituzioni in grado di 
finanziare un progetto per rendere percorribili i 
camminamenti federiciani fatti realizzare 
dall’imperatore Federico II, trasformando tutta 
la zona del centro storico in un immenso parco 
sotterraneo. Quindi, interventi immediati ed 
altri di media realizzazione ma che potranno 
cambiare il futuro di questa Città. Non è un 
caso che in una delle liste che sostengono la 
mia candidatura vi sia l’immagine di Federico 
II”, conclude Angiola.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Tra altre misure, sono previste agevolazioni 
nell’uso dei trasporti pubblici, per imposte e 
tributi di competenza comunale, riduzione delle 
spese per  ticket sanitari e visite specialistiche. 
La disponibilità finanziaria complessiva per 
questa misura sperimentale ammonta ad € 
2.500.000. Si è provveduto ad impegnare le 
somme stanziate per la realizzazione 
dell’intervento in favore degli Ambiti Territoriali 
Sociali, quali soggetti attuatori. La graduazione 
del contributo verrà stabilita in base al numero 
di figli fiscalmente a carico e al valore ISEE, 
dalla dirigente della Sezione Inclusione Sociale 
Attiva in sede di adozione dei provvedimenti 
attuativi di competenza”. “Parliamo di un 
intervento - dichiara l’assessora al Welfare 
Rosa Barone - previsto dal Piano regionale 
delle Politiche Familiari approvato nella scorsa 
legislatura, per le famiglie dai 4 figli in su. Viste 
le condizioni economiche mutate negli anni, 
abbiamo lavorato con gli uffici per estendere 
questo intervento anche alle famiglie con 3 
figli. La finalità è prevenire condizioni di disagio 
economico e sociale a seguito della 
numerosità dei figli per mantenere il benessere 
familiare”.

La promozione e il sostegno alla prima 
infanzia, ai minori e alle famiglie è tra gli 
assi portanti del Piano regionale delle 
Politiche Sociali approvato lo scorso 
anno. L’aumento dei prezzi registrato 
negli ultimi anni e la conseguente 
perdita del potere d’acquisto, 
richiedono interventi per supportare e 
sostenere le famiglie numerose, colpite 
maggiormente dal carovita. Per questo è 
importante oggi in Giunta aver 
approvato la delibera che prevede per 
ogni nucleo familiare dai tre figli in su a 
carico, l’abbattimento delle tariffe per la 
fornitura di beni e la fruizione di servizi, 
nonché agevolazioni e riduzioni di 
particolari imposte e tasse locali. Si 
prevedono inoltre benefici economici 
per il rimborso delle spese documentate 
per un importo compreso tra i 500 e i 
1000 euro. Si stabilisce inoltre che in 
presenza di uno o più figli diversamente 
abili l’importo massimo del contributo 
venga aumentato di euro 100, 
comunque, fino al raggiungimento di 
1.000 euro.

Rinnovate le iniziative della Regione 
Puglia in favore della famiglie numerose
Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Via Zingarelli a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata Nuove 
prospettive 

per la cultura 
foggiana



FILIERA CULTURALE E 
COMUNE DI FOGGIA: 

PRIMI PASSI IN AVANTI
Nei giorni scorsi ncontrato il Comune per avviare 
uno dei punti focali sin dal suo esordio nel 2021� il 
Censimento Capillare delle persone che operano 
nel comparto culturale e nelle attività connesse, 
aventi domicilio fiscale nella città di Foggia. In 
rappresentanza del Comune c’erano la segretaria 
generale dott.ssa Maria Giuseppina D’Ambrosio e il 
capo di gabinetto, nonché dirigente del servizio 
informatico dott. Giuseppe Marchitelli. La 
delegazione della Filiera Culturale ha presentato un 
primo elenco descrittivo, con ben 117 mestieri legati 
alla ideazione, produzione, distribuzione e fruizione 
di cultura, eventi culturali e di intrattenimento, che 
insieme compongono un comparto ricco di 
professionalità, ma ancora così poco conosciuto 
dalle istituzioni. E’ stato precisato che il 
Censimento Capillare non andrà a sovrapporsi 
all’albo dei fornitori o alla piattaforma Traspare, ma 
che esso sarà fondamentale per la conoscenza, 
profilazione e divulgazione delle professionalità del 
settore. Ciascun Comune, infatti, “promuove studi, 
ricerche e progetti d’indagine su specifici temi 
d’interesse per l’Amministrazione comunale” 
attraverso il proprio ufficio di statistica.
Il Comune di Foggia, così come preannunciato dal 
commissario Cardellicchio nel precedente incontro 
del 10 maggio e come confermato a pagina 57 del 
D.U.P. 2023 / 2025, ha fatto propria la necessità di 
conoscenza del comparto e, a breve, inserirà nel 
portale del Comune una apposita sezione di 
raccolta dei dati e dei documenti idonei alla 
profilazione e alla catalogazione delle persone 
operanti nel comparto. La Filiera auspica che tale 
fase venga preceduta da un avviso pubblico 
inerente. La Filiera Culturale persegue da tre anni 
l’obiettivo del Censimento e confida che questa sia, 
finalmente, una base solida per diventare una città 
esempio di avanguardia culturale per tutta Italia.



Arriva il Fafa Fest
Torna con un grande evento giovanile 
il Progetto Presenti! dell’Associazione 
“Comunità sulla strada di Emmaus”, 
del Bando Puglia Capitale Sociale 3.0, 
finanziato dalla Regione Puglia con 
risorse statali del Ministero del lavoro 
e delle Politiche sociali.
Torna con il FafaFest per animare un 
altro pezzo di città con un evento 
interamente pensato, realizzato e 
destinato ai giovani. “Il FAFA FEST -
Fare la città nasce proprio come un 
momento di aggregazione e crescita 
culturale per la città e per le giovani 
generazioni che la abitano” dice 
Donato uno degli organizzatori.

Tante le espressioni giovanili che si 
faranno avanti Venerdi 7 luglio dalle 
18.00 presso il Parco Iconavetere in 
via Ciano a Foggia “proprio questo 
parco – dice Francesco – è poco 
conosciuto dai più giovani, alcuni non 
sanno neanche della sua esistenza, 
invece è uno spazio da ri-animare e 
noi giovani sappiamo come farlo.” Il 
festival darà spazio ad installazioni 
artistiche, area food e gioco, stand 
espositivi e tanta, tanta musica. A 
salire sul palco espressioni artistiche 
local come Meglioiguai e i suoi suoni 
visionari, il cantautore Rolfi e il 
rapper foggiano del momento Gora 
che lo vede spopolare sui social. A 
chiudere la serata GENERIC ANIMAL 
ovvero il cantautore e compositore 
Luca Galizia, che è come un animale 
mitologico inafferrabile.

IL 7 LUGLIO A FOGGIA



ALL’ANFITEATRO AUGUSTEO TEATRO, MUSICA E ARTE

ESTATE|MUSE|STELLE, a Lucera 
tutto pronto per la quarta edizione 

della rassegna culturale estiva. 

Saranno 10 gli spettacoli che 
animeranno le serate estive di 
Capitanata, quattro dei quali 
hanno la firma di PrimaVera al 
Garibaldi con la direzione artistica 
di Fabrizio Gifuni e Natalia Di Iorio. 
Torna per la quarta volta di 
seguito la rassegna culturale 
Estate|Muse|Stelle pensata per 
valorizzare il sito dell'Anfiteatro 
romano di Lucera. Apre la 
rassegna, il 22 luglio, l’artista di 
origine tedesca Ute Lemper - il cui 
spettacolo fa parte della selezione 
di PrimaVera al Garibaldi -, 
insuperabile protagonista del 

 cabaret berlinese che con il suo 
spettacolo ci porterà all’interno di 
atmosfere misteriose e raffinate. 
Time Traveller è un viaggio 
attraverso le musiche di Weil, 
Gershwin, Piazzolla, Waits e 
Alberstein. Gli appuntamenti del 7, 
11 e 23 agosto, firmati ancora dalla 
direzione artistica di Fabrizio 
Gifuni e Natalia Di Iorio, prevedono 
gli spettacoli di Peppe Servillo & 
Solis String Quartet con un lavoro 
dedicato a Renato Carosone, di 
Vanessa Scalera,  l’amata Imma 
Tataranni televisiva che porta in 
scena una selezione di racconti



tratti dai Sillabari di Goffredo Parise e 
di Marco Paolini, uno dei maestri 
indiscussi del grande teatro di 
narrazione contemporaneo, che a 
Lucera si presenterà con Antenati - 
The Grave Party, uno spettacolo sui 
temi dell’evoluzione e dell’ecologia 
che verranno trattati in chiave epico 
comica. 
Il 30 agosto risuoneranno le musiche 
e le parole di Lucio Battisti grazie 
all’Orchestra ICO Suoni del Sud. Il 
primo settembre si parlerà di città 
invisibili con il Fai Puglia e 
l’Accademia di Belle arti di Foggia in 
collaborazione con il Teatro della 
Polvere produzioni AVL. Il 2 settembre 
si torna al teatro con il grande 
mattatore Nino Frassica e il suo show 
comico musicale Nino Frassica e los 
Plaggers band. E al sorgere del sole 
del 9 settembre non mancherà il 
tradizionale concerto all’alba del 
Maestro Rucci. Estate|Muse|Stelle si 
chiude anche quest’anno come lo 
scorso con il grande concerto 
dell’orchestra sinfonica dei cinque 
Conservatori di musica di Puglia 
diretto dal maestro Nicola Samale 
che si terrà il 10 settembre. 

“Voglio esprimere la mia felicità per 
l’avvio della rassegna culturale 
Estate|Muse|Stelle qui a Lucera, 
giunta ormai alla sua quarta edizione 
nello splendido scenario 
dell'anfiteatro Augusteo. Ancora una 
volta la città si conferma essere la 
perla dell’arte del territorio di 
Capitanata e la rassegna evento 
imperdibile a livello regionale. Questo 
festival è il risultato di grandi sinergie 
locali e non solo: la presenza di 
Fabrizio Gifuni, garanzia di eccellenza, 
unitamente alla Regione Puglia ed al 
Teatro Pubblico Pugliese, nella 
persona del presidente Paolo Ponzio,  
rappresentano la garanzia rispetto al 
livello che la rassegna esprimerà. Un 
sentito grazie per la preziosa 
collaborazione voglio porgere alla 
soprintendente Anita Guarnieri” ha 
dichiarato il sindaco del Comune di 
Lucera, Giuseppe Pitta.
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.
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I punti di vista della 
politica foggiana

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Il Calcio foggiano è in attesa mentre Lecco 

e Reggina sperano. Oggi scadono i termini 

per la presentazione del ricorso in 

riferimento al respingimento della 

domanda di iscrizione in serie B. Domani ci 

sarà la decisione di Covisoc e Commissione 

Criteri Infrastrutturali e Sportivi-

Organizzativi della FIGC. Pareri non 

vincolanti perché poi sarà direttamente il 

Consiglio Federale, il 7 luglio, a decidere la 

riammissione delle domande o l’esclusione. 

Le due società escluse hanno buone 

ragioni per sperare nella clemenza delle 

Commissioni. In caso contrario andranno 

avanti fino all’ultimo grado di giudizio, 

ovvero il Collegio di garanzia del CONI. Il 

futuro dei rossoneri è legato 

inevitabilmente alla decisione del 7 luglio. 

Patron Canonico ha fatto sapere che 

ufficialmente parlerà dopo questa data. 

Se il Lecco non dovesse essere ammesso 

in serie B allora per la società di viale 

Ofanto si potrebbero aprire le porte per 

un eventuale ripescaggio. La strada è 

tutta in salita perché bisognerà ricorrere al 

TAR del Lazio e in extrema ratio al 

Consiglio di Stato. Una strada lunga e 

tortuosa ma che sicuramente vale la pena 

perseguire. Oltre alle beghe giudiziarie c’è 

da programmare una nuova stagione 

sportiva. Attualmente in casa Foggia 

mancano il Direttore Sportivo e 

l’allenatore. Senza di loro è difficile lavorare 

sul calciomercato estivo. Girano tanti nomi 

ma la verità è che fino a quando Nicola 

Canonico non aprirà bocca, l'unico 

comunicato ufficiale della società resta 

quello delle dimissioni di Delio Rossi.

Il 7 luglio sarà un nuovo 
passo in avanti per la B?

di Gianni Gliatta
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Dal 12 giugno scorso, infatti, i ragazzi del 
gruppo agonistico stanno quotidianamente 
calcando i campi del circolo sanseverese 
continuando un percorso di crescita tecnica 
sportiva ed umana iniziato a settembre 
scorso. Allenamenti sotto il sole cocente di 
questo inizio d’estate stanno mettendo alla 
prova la tenuta fisica dei ragazzi e 
soprattutto dei maestri che continuano 
imperterriti a trasmettere le loro 
conoscenze e soprattutto la loro passione a 
tutti gli allievi. 

I primi risultati positivi non si 
fanno attendere. Nella Tappa del 
Tennis-Trophy by Kinder 
organizzata dal Circolo Tennis 
Pietro Mennea di Barletta, due 
atleti dello Sporting Club San 
Severo, sono arrivati in finale 
nello stesso tabellone. Dopo le 
battaglie in allenamento, Antonio 
Mauro (classifica 4.2) e Nicola 
Ferrucci (classifica 4.1) si sono 
sfidati all’ultimo punto in una 
gara ufficiale e precisamente una 
finale. Circa due ore di match, 
dove i ragazzi hanno giocato un 
gran tennis e messo in campo 
sano agonismo, hanno regalato la 
vittoria a Nicola Ferrucci che si è 
imposto sull’amico Antonio 
Mauro con il risultato finale di 64 
– 63. I ragazzi al termine 
dell’incontro si sono stretti la 
mano è hanno accettato di buon 
grado il risultato del campo 
promettendosi di ripetere 
l’esperienza di giocare una finale, 
uno contro l’altro, il prima 
possibile. Anche tutti gli altri 
ragazzi del gruppo agonistico, 
hanno mostrato la loro crescita 
testimoniata dalle nuove 
classifiche federali da poco 
pubblicate. Dario Marasco, 
Giorgio Dell’Aquila, Giuseppe 
Pelosi, Alice Cocca, Luigi 
Ciavarella, Giulia Mundi, 
Sebastiano Pelosi, Vanessa 
Ricchetti, Gloria Minchillo, Lara 
Conte e Federica Dell’Erba hanno 
TUTTI migliorato la loro 
classifica federale girando tutta 
la regione (e non solo) a caccia di 
vittorie importanti in tornei 
federali altrettanto importanti.

LA SCUOLA TENNIS 
TARGATA SPORTING 
CLUB NON SI FERMA 
NEANCHE D’ESTATE




